

Août 2018

## TENDANCES MÉDITERRANÉE

SOINS

### Jeunesse éternelle

Les festivaliers de Cannes 2018 ont été les premiers à découvrir les dernières innovations L.Raphaël au Beauty Spa de l'Hôtel Martinez à Cannes. Les célébrités ont largement profité des traitements exclusifs basés sur une technologie de pointe pour un peau éclatante parfaite pour la montée des marches. Les plus jeunes stars ont pu découvrir le programme Young-Teen (anti acné, amincissement, épilation au laser et ligne de produits de beauté) destiné aux adolescents et jeunes adultes. Les autres ont également pu tester le nouveau traitement booster de jeunesse Collajet qui utilise les agents naturels de peptides combinés à du collagène naturel, pulvérisés par un jet d'oxygène pur. « Les résultats sont sans précédent et ont des effets immédiats après le traitement. Les clients seront stupéfaits par leur mine radieuse, leur teint éclatant et l'amélioration de l'élasticité de leur peau, avec une diminution des rides et les volumes restaurés du visage, du cou, du décolleté et des bras » se réjouissait Ronit Raphael, fondatrice et présidente de L.Raphaël. Cannes : Hôtel Martinez, 73 La Croisette (04 92 98 74 90). S.M.



Photo: P. P. P.